



## Mit der Nachbarschaftshilfe nach Augsburg

Zu einem gemeinsamen sommerlichen Ausflug trafen sich neun Damen und ein Herr aus Sulzemoos, die dann im Gemeindebus zum Park&Ride-Parkplatz in Friedberg West und anschließend mit der Trambahn ins Augsburger Zentrum zum Königsplatz fuhren. Von dort aus war der idyllische Stadtmarkt zu Fuß in einigen

Minuten erreichbar. Dort schlenderten die Ausflügler gemeinsam an den gut gefüllten Marktständen vorbei und genossen den herrlichen Sommertag. Organisiert und finanziert wurde die Fahrt auch diesmal wieder von der Nachbarschaftshilfe in der Gemeinde Sulzemoos.